

# GWI

## Letkol Inf Setyo Budi Wibowo Siap Maju di Pilkada Cilacap

Narsono Son - [CILACAP.GWI.WEB.ID](http://CILACAP.GWI.WEB.ID)

Jul 2, 2024 - 23:53



CILACAP - Letkol Infantri Setyo Budi Wibowo atau SBW menyatakan

kesiapannya untuk maju sebagai Bakal Calon Bupati Kabupaten Cilacap, dalam kontestasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024 yang akan dilaksanakan pada (27/11/2024) mendatang.

Saat ditemui Awak Media di Kediannya di Kesugihan, Kabupaten Cilacap, menyampaikan, dirinya akan berkomitmen untuk mengikuti setiap tahapan sesuai aturan yang diberlakukan saat akan maju pada Pilkada mendatang.



"Saya sebagai Putra Daerah Asli dan Lahir di Kesugihan, Kabupaten Cilacap, siap Maju, mencalonkan sebagai Bupati Cilacap, Niat saya buktikan dengan mengajukan Pensiun Dini dari Militer Atau TNI," Ungkapnya, Selasa Malam (02/07/2024).

Lebih lanjut, Pihaknya mengatakan bahwasanya sudah menyiapkan tim. Di tanah kelahirannya ini, Letkol SBW kembali menegaskan ia Lahir di Cilacap dari sejak kecil mulai Pendidikan TK hingga SMA di Kabupaten Cilacap.

"Saya Sekolah di TK Pertiwi Kesugihan, SD di Kesugihan 1, SMP di Pesanggrahan dan SMA di Maos, Ada Sempat ada Orang yang Menghembuskan, Saya bukan Asli Cilacap, tapi nyatanya saya Lahir di Cilacap, melalui Pilkada ini, jika diberikan kesempatan ingin mengabdikan diri pada masyarakat Kabupaten Cilacap," tambahnya.

Dalam Keterangannya, Ia mengutamakan bahwa pihaknya sudah melakukan komunikasi dengan Partai Politik (Parpol) terkait keinginannya untuk maju dalam Pilbup Cilacap 2024.

"Kami mempunyai Slogan Cilacap MANTAP yaitu Makmur Aman Ngayomi Taqwa, Amanah dan Prestasi, kita siap melakukan Perubahan lebih baik untuk Kabupaten Cilacap, selain itu kita ada Program Internet Gratis Bagi Warga Masyarakat Kabupaten Cilacap," Tuturnya.

Ia terbuka merangkul semua elemen masyarakat untuk ikut memajukan Kabupaten Cilacap Demi mensejahterakan Masyarakat.

Pada kesempatan yang sama SBW Juga kedatangan tamu dari Jajaran

Organisasi Masyarakat Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (Ormas Grib)  
Kabupaten Cilacap.

(N.son)